

Nationale

L'abandon du projet d'autoroute entre Poitiers et Limoges a été acté par le ministre des Transports Clément Beaune, presque en catimini, en tous les cas sans médiatisation particulière. Il a depuis été confirmé par le préfet de la Vienne Jean-Marie Girier.

Et voilà donc que l'avenir de la Nationale 147 reprend la lumière, à la faveur d'un volet mobilité du prochain contrat de plan État-Région (jusqu'en 2027) qui est en cours de discussion.

La N147, il en a justement été question pendant la dernière session du Département au cours de laquelle son président Alain Pichon a d'ailleurs indiqué qu'il serait à Bordeaux demain pour rencontrer le préfet de Région sur le sujet.

Ce même préfet de Région qui, assure la présidente de Grand Poitiers Florence Jardin, a eu une écoute attentive quant aux aménagements futurs de l'entrée sud-est de Poitiers et le contournement de Mignaloux-Beauvoir.

Sur l'ensemble du tronçon, tout ne pourra pas bénéficier des mêmes égards de la part des signataires du contrat.

Chacun attend donc avec impatience la nature des arbitrages qui devront nécessairement être faits.

Xavier Le Roux